



Protocole sanitaire de rentrée

publié le 02/09/2020

Descriptif :

Vous pouvez retrouver dans cet article le communiqué publié dans pronote par la direction à propos du protocole sanitaire de rentrée.

Madame, monsieur,

L'équipe éducative du collège Saint-Exupéry se réjouit d'accueillir votre enfant pour cette nouvelle année scolaire.

La situation épidémique nous impose un protocole sanitaire portant sur le respect des gestes barrières, du port du masque, du lavage des mains, de la désinfection des locaux et de la limitation des croisements de classe.

Vous trouverez l'intégralité du protocole sanitaire national via le lien <https://www.education.gouv.fr/protocole-sanitaire-des-ecoles-et-etablissements-scolaires-annee-scolaire-2020-2021-305630>. 

Afin de garantir le respect du protocole, l'usage des casiers et des vestiaires ne sera pas autorisé.

Chaque classe étant associée à une salle, les sacs et cartables seront laissés dans la salle de cours pendant les temps de récréation.

Les élèves arriveront en tenue sportive quand ils auront EPS à leur emploi du temps.

Les activités éducatives du foyer sont suspendues pour le moment.

D'autre part, afin de limiter la circulation du virus et de protéger les personnels, nous vous demandons de privilégier les mails et le téléphone pour tous les contacts avec les enseignants ou la direction. Des visioconférences peuvent aussi être organisées à votre demande.

Pour toute question complémentaire, n'hésitez pas à nous contacter.

Très bonne rentrée à tous !

Bien cordialement,
Mylène VANDON
Principale



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.